
 

 

 

 

 PROCÈS-VERBAL 

 DE LA RÉUNION DU  

 CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

   DE L’ÉCOLE SAINTE-THÉRÈSE 

   TENUE LE 15 FÉVRIER  2011 

 

Présences: 

 

 

 

 

 

 

 

  

Mmes Josée Dubé 
 Monia Champagne 
 Marie-Josée Brassard 
 Josée Fortin 
 Isabelle Petit 
 Johanne Duguay 
 Jocelyne Poiré 
 Josée Simard 
 Catye Brière 
 Josée Nolet 
 Roxan Sabourin 
 
MM. Donald Lecomte   
 Yoland Nadon 
 André Bilodeau, directeur  
 

Absence Mme Sylvette Caron 

  

Mot de 
bienvenue  

Madame Josée Dubé souhaite la bienvenue à tous. 

  

Vérification du 
quorum 

Le quorum est atteint. 

  

Adoption CE-309-11 IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame Catye Brière,  



 

 

de l’ordre 

du jour 

   
  QUE l’ordre du jour soit adopté.   

Adoptée 

  

Adoption du 
dernier procès-
verbal du 7 
décembre 2010 

CE-310-11 IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame Isabelle 
Petit, 
  QUE le procès-verbal soit adopté. 

Adoptée  

  

Informations et 
correspondance 

Mepse, mois de l’éducation physique et du sport.  Le directeur annonce 
que le cirque sera devancé en avril pour permettre davantage d’activités 
physiques durant ce mois dédié à ce thème. 
 
Projet du cirque en avril et modification concernant les spectacles.  Les 
parents souhaitent recevoir l’horaire des présentations de jour le plus 
rapidement possible afin de prévoir leur présence à ces rencontres 
puisqu’il n’y aura pas de spectacle en soirée. 
 
Cafétéria :André indique que des dons nous ont été remis et les 
donateurs désirent garder l’anonymat.  Les dons permettent à plusieurs 
enfants de manger gratuitement jusqu’en juin.  Le projet va toujours très 
bien et nous avons modifié la tâche de la cuisinière en chef à sa 
satisfaction.  
 
Le directeur indique que plus d’une cinquantaine de jeunes ont été sur la 
sellette avec la remise de prix pour le thème du mois, la dictée P.G.L. et le 
concours de dessins.  Il souligne la grande contribution de Canadian Tire 
pour les prix mensuels qui encouragent les jeunes à faire de leur mieux. 

  

Rapport du 
comité de 
parents 

 

 

Madame Simard nous fait le résumé de sa rencontre : rapport annuel, 

nouveau directeur général, protecteur de l’élève, transfert d’autobus, 

annulation de transport.  Concernant les demandes des parents pour 

transférer leurs enfants d’un autobus pour les amener à un autre endroit. 

Il est suggéré de rappeler aux parents qu’ils doivent écrire dans l’agenda 

pour éviter les erreurs. 

  



 

 

Vêtements 
scolaires 

Le directeur rencontrera madame Blais pour fixer la rencontre pour 

l’aider à faire sa vente d’écoulement,  la période d’essayage et d’achat 

pour la nouvelle ligne Ozone.  Les parents du CE viendront soutenir cette 

activité qui devrait avoir lieu vers la 3e semaine de mars. 

  

Rendez-vous RAP 
du 8 février  

Le directeur souligne l’excellente conférence tenue avec madame Racine.  
D’ailleurs, il enverra dans les deux prochains Saviez-vous que, les 
principales observations qu’il transmettra aux parents qui n’ont pas pu se 
présenter à l’activité. 

Docteur Nadia sera le dernier rendez-vous le 4 avril avec l’anxiété chez 

les jeunes. 

  

Règlement d’école 
2011-2012 et 
agenda 

Le directeur demande aux parents de regarder de près l’agenda et les 
règlements afin de les mettre à jour pour l’an prochain.  Concernant les 
tatouages et les «percings», une seule école secondaire, en région, a un 
pareil règlement qui concerne les élèves et le personnel.  Il voit 
difficilement l’inscription d’une  pareille restriction considérant les droits 
et libertés des personnes.  D’ailleurs même le syndicat n’a rien à cet égard 

dans son code d’éthique. 

  

L’organisation 
scolaire 2011-
2012 

Le directeur explique que le nombre d’écoliers de première année prévue 
pour l’an prochain remet en question 6 groupes de première année (Sacré-
Cœur et Ste-Thérèse ensemble).  Il faudra regarder les scénarios 
possibles si nous voulons conserver tous nos écoliers du préscolaire de 
cette année qui seront en première année l’an prochain. 

Le directeur invite aussi les membres à réfléchir à la problématique des 
enfants qui ne réussissent pas dans le cadre «de classes dites régulières 
ou plus traditionnelles ».  Il aimerait que nous pensions à une classe projet 
qui permettrait d’individualiser davantage le parcours scolaire de certains 
écoliers.  C’est à suivre. 

  

Prochaine 
rencontre 

La prochaine rencontre aura lieu le 19 avril.  

 



 

 

  

Levée de 
l’assemblée 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CE-311-11 IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame Isabelle Petit 

  QUE l’assemblée soit levée. 

Adoptée 

 

__________________                                _________________ 

André Bilodeau, directeur                               Josée Dubé, présidente 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 


